東部地域づくり協議会設立趣意書

秋田市は、市民協働と都市内地域分権の推進による住民自治の充実を目指し、東部地域におけるその拠点として東部市民サービスセンターを開設します。

東部地域は、太平山を仰ぐ豊かな自然環境と共生しながら、宅地 化の進展や幹線道路沿道におけるサービス施設の進出、秋田駅東地 区を中心とした大規模な都市基盤整備など、市勢の発展とともに急 速に都市化が進んできた地域です。

このような東部地域の将来を展望し、地域全体の振興・発展を促進するため、平成4年に各地区代表による東部地域振興発展連絡協議会が設立され、自然環境と調和した生活利便性の高いまちづくりの実現に向けて各地区が結束して取り組んでまいりました。

当初からの最重点事項として、地域の一体化の核となる拠点施設の整備について一貫して市に提言、要望を続けてきたところ、市の市民サービスセンター構想において、このたび、東部市民サービスセンターとして実現する運びとなったしだいであります。

東部地域振興発展連絡協議会では、宿願であった東部市民サービスセンターの整備に地域要望を反映させるため、基本計画の策定にあたり市と協議してまいりましたが、長年にわたる活動が結実した東部市民サービスセンターを地域全体で支え、活用していくためには、地域の住民、団体が広く参加し、連携していく新たな枠組みが必要であります。

つきましては、この機に東部市民サービスセンターを拠点として 住民主体の地域づくり活動を実践していくため、ここに東部地域づ くり協議会を設立いたします。

平成26年11月19日

発起人代表 東部地域振興発展連絡協議会会長 奈良通也